

## はるる君

### ありがとう！

先日の出来事。室内で遊んでいたメンバーに対して『少し2階の掃除してくるな』と指導員が伝えると『オレもやるっか？』と伝えてくれたのは石原はると君(5年)。「ありがと〜！ じゃあお願い！』と伝え、指導員・はると君の2人で2階の掃除をすることに！

『じゃあ…こっちはトイレ掃除するから掃除機かけてくれない？』と指導員から伝えると『おっけい〜！』とはると君。

掃除機をしながら『ここ結構…ゴミ落ちてるわ〜』『この場所吸いにくいな〜』『とすみずみまで掃除機をかけてくれたはると君。

すると『男子部屋の床のタイルがはがれてるからそっち修理してくるわ！』とはると君。そのまま『男子部屋』も任せることになった。

しばらくし『なおりそう〜？』と指導員が様子を見に行くと、そこには『このタイル…サイズ合わないな〜！』と汗だくになりながら作業をしてくれるはると君の姿が…！

その後『他に掃除するところない？』と最終的に1階の掃除まで手伝ってくれました。

はると君、本当にありがとう！

## 「一緒にやろうっ！」

### 室内キャッチボール編

15日(火)の出来事。2階でボールをしていたのは池本そうた君(2年)。1人で壁当てをして遊んでいました。

そこへ来たのは深澤はる君(1年)。はる君もカゴからボールを取ると、壁に向かって投げる姿がありました。

そんな2人の姿を見て指導員から『一緒にしたら？』と声をかけると『え！でもオレの投げるボールって…こんな感じよ！』とそうた君。本気でボールを投げて見せてくれました。指導員から『そうたなら…少し加減できるでしょ？』と伝えると『こんな感じ？』とそうた君。力を抑えて投げながら『どれくらいならOKか？』を自分なりに試す姿が…。

その後、いろいろと試していたそうた君に『それくらいならいいんじゃない？』と指導員が伝えると『分かった！これくらいね！』と感覚をつかんだ様子のそうた君。はると君に『一緒にやろうっ！』と声をかける姿がありました。

1つボールを片付けると2人でのキャッチボールがスタート！『いくよ〜！』とそうた君。投げたボールを見事キャッチしたはると君。はると君がボールを投げると『おっいいなあ！』とそうた君。お迎えが来るまで2人のキャッチボールは続くのでした！

## 遊び道具の下付けを

### ついでに…

夕方の場面。指導員が遊び道具の整理をしていると『オレも手伝うっ！』と吉田しんたろう君(2年)。「こっちはやるわ！』とミニカーを片付けてくれました。

そんなしんたろう君に『何しよん？』と声をかけるのは上田井ともき君(2年)。しんたろう君から『ともきも手伝ってや！』と声をかけられると『いいでっ！』と2人でレゴを片付けてくれました。

2人のおかげでキレイにすることができました！

## 宿題が終わった後に

### はるかちゃんの行動

先日の出来事。宿題を終えた池本はるかちゃん(2年)。

指導員が様子を見てみると、自分のドリルや鉛筆を片付けた後、机の上の自分が出した消しゴムのカスを手で集める姿がありました。

机から落とさないようにゆっくりと集めると、ゴミ箱へ捨てるはるかちゃん。

そんなはるかちゃんの行動にステキだな〜と感じた指導員でした！

## FINALGドッジに向けて…

17日(木)、30日(水)に開催を予定している「FINAL Gドッジ CUP」の話し合いを行いました。大元ホーム：犬飼なおき君 西ホーム：永田るいと君の2名が代表として参加してくれました。また、倉敷市にある「ながおキッ Z」の子どもたちとも交流することができました。



6年生にとっては「最後の遊び大会」！  
「優勝」目指して頑張りよう！

## 遊びの様子



カプラタワーを  
作ったよ  
♡

ドンジャンケン！  
どっちが勝つかな…？



## ぱるノート紹介

今日ドッジをしました。けんたからのアドバイスで「自分が手をのばしてそれより上のボールはむりしてとらなくていい」と言ってくれました。けんたの言葉をもとにして大会でかちたいです。

2年 小川 けいと

⇒大会に向けて日に日に上達しているけいと君。大会でもぜひ練習の成果を出してもらいたと思います！

今日ドッジで高学年の本気ボールをとれた。うれしかった。

3年 上田 みずき

⇒攻守にわたり大活躍だったみずきちゃん。この調子でガンバレッ！

今日卒所式の練習と公園でドッジボールをした。

5年 樋之津 そうすけ

⇒何事にも全力なそうすけ君。これからも「卒所式の練習」と「ドッジボール」どちらも引っ張ってほしいと思います！

## AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

## お知らせ

●卒所式の練習に参加しているメンバーの公園遊び時間を17:45までと延長しております。～17:55着を目安に第一大元ホームに帰ようになるため、お迎えなどでご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

●現在、「水筒」の忘れ物や名前の記入忘れなどが見られます。各ホームでも、指導員から声をかけていますので、お迎え時・お家でもご確認くださいませようお願いします。